Auf den Spuren von Boll und Co.

TISCHTENNIS Sparkasse und SV Turbo laden zum Probetraining ein.

VON FRANK HARNACK

DESSAU/MZ - Trotz der enormen Hitze in den vergangenen Tagen und der Tatsache, dass Ferien sind, hat der SV Turbo 90 Dessau zusammen mit der Sparkasse ein Schnuppertraining für Kinder veranstaltet. Insgesamt 16 Teilnehmer waren mit dabei, vier mehr als im vergangenen Jahr, als dieses gemeinsame Event das erste Mal durchgeführt wurde.

"Damals" entdeckten die Turbo-Verantwortlichen mit Marius Meißner ein großes Talent, das anschließend durchstartete und vor wenigen Wochen sogar mit Deutschlands bestem Tischtennis-Spieler Timo Boll ein paar Bälle wechseln durfte. Ob dieses Mal auch ein Meißner unter den 13 Jungen und drei Mädchen war? "Vielleicht", meint Matthias Drews, der Abteilungsleiter bei Turbo Dessau.

Eineinhalb Stunden lang kümmerten sich fünf Trainer um die Teilnehmer. Nach der gemeinsamen Erwärmung standen verschiedene Koordinationsübungen an. Später ging es für acht Fortgeschrittene bereits an die Tische.

Drews hofft nun, dass möglichst viele der Teilnehmer nach den Ferien wieder zum Training kommen und dabei bleiben. Acht Mal können sie beim SV Turbo kostenlos mittrainieren, ehe sie sich entscheiden müssen, ob sie Vereinsmitglied werden. "Wenn drei oder vier wiederkommen, wäre ich zufrieden", sagt Drews.



Die Tischtennis-Talente beim Probetraining.

FOTO: PRIVA